

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis yang telah dilakukan tentang pengaruh partisipasi kegiatan OSIS terhadap berpikir kreatif dalam memecahkan masalah organisasi pada pengurus OSIS di SMP Negeri 1 Gedangan, maka diperoleh suatu kesimpulan bahwa partisipasi kegiatan Organisasi Siswa Intra Sekolah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap berpikir kreatif dalam memecahkan masalah pada pengurus OSIS. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi partisipasi kegiatan OSIS, maka akan diikuti oleh semakin tinggi pula berpikir kreatif pada pengurus OSIS, dan sebaliknya. Selain itu faktor partisipasi kegiatan OSIS masih cukup kuat untuk memprediksi berpikir kreatif dalam memecahkan masalah pada pengurus OSIS di SMP Negeri 1 Gedangan.

B. Saran

Adapun saran yang diberikan oleh penulis yang diharapkan dapat berguna bagi pihak SMP Negeri 1 Gedangan dan peneliti selanjutnya adalah:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa partisipasi kegiatan OSIS (X) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap berpikir kreatif dalam memecahkan masalah pada pengurus OSIS. Oleh sebab itu, pihak sekolah disarankan untuk tetap memperhatikan kondisi anak didiknya terutama dalam perkembangan berpikir kreatifnya agar tetap memiliki kemampuan berpikir kreatif dalam memecahkan masalah organisasi.
2. Pihak sekolah disarankan untuk meningkatkan partisipasi siswa dalam kegiatan yang diadakan oleh OSIS agar kemampuan berpikir kreatif keseluruhan siswa bisa berkembang, terutama dalam kemampuan berpikir kreatif dalam memecahkan masalah organisasi.
3. Dalam rangka membentuk sumber daya manusia yang memiliki kualitas pendidikan tinggi, disarankan kepada pihak sekolah untuk menciptakan suasana yang memicu siswa untuk mengembangkan kreativitas yang ada pada dirinya. Jika siswa kreatif, maka akan memudahkan siswa untuk memperoleh hasil yang diinginkan.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang berminat mengadakan penelitian lebih lanjut disarankan untuk mencermati faktor-faktor lain yang mempengaruhi berpikir kreatif sehingga diharapkan mendapatkan hasil yang lebih baik lagi.